



Comentarios en la web

Exrector del INBA: "Muchos adultos responsables les aplaudían a estos niños".
www.emol.cl



Alfredo González

Minsal actualiza estado de salud de heridos por explosión de molotov en INBA: uno se encuentra en "extrema gravedad".

Juan Valenzuela

Y la rectora tuvo el descaro de decir que esto fue un caso aislado. Ese colegio, si se puede llamar como tal, solo hace clases de mechas y explosivos. Debieran cerrarlo.

José Cox

Que desperdicio de vidas para sus hijos, la minoría tendrá un cargo político mientras se someta a su administrador, el resto estará marcado por la falta de rigor en su mirada y decisiones de vida.